Unsere Markthalle





Die Ladestraße zwischen Bahntrasse und Markthalle hat schon bessere Zeiten erlebt. Nur wenige Relikte erinnern noch an die einstige Geschäftigkeit, die hier herrschte, an ihre Bedeutung für unsere Gemeinde.

1928. Die Heidesheimer investieren optimistisch in ihre Zukunft, nutzen ihre Chance und erweitern ihre erst wenige Jahre alte Markthalle durch eine große Verladehalle mit Gleisanschluss. Dabei wird das basilikale Bauschema der alten Halle grundsätzlich beibehalten. Der Bau wird aber zeitgemäß verklinkert und die Front zur Bahn hin mit 3 hohen Fenstern gestaltet. Unverwechselbar. Diese optimale Verbesserung der Infrastruktur war Voraussetzung für die direkte, schnelle Vermarktung überall hin, und sie hat sich über Jahrzehnte bewährt.

So bleibt unsere Markthalle neben dem baulich schützenswerten Denkmal vor allem auch Zeugnis eines weitsichtigen Bürgersinns.